

# BIG ISSUE

## Dengan Kompak, Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Hadian Bersama Forkopimcam Tanam Ratusan Bibit Pohon, Cintai Lingkungan dengan Tanam Pohon

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Nov 15, 2023 - 13:20



*Dengan Kompak, Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Hadian Bersama Forkopimcam Tanam Ratusan Bibit Pohon, Cintai Lingkungan dengan Tanam Pohon*

Sukabumi, 15 November 2023 - Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, memimpin sebuah kegiatan monumental pada hari Rabu kemarin, dengan menggelar sinergitas penanaman sepuluh juta pohon di Kp. Sindangsari Desa Kalibunder Kecamatan Kalibunder.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB, suasana harap dan semangat terasa begitu kental di udara. Hadir dalam aksi tersebut, tidak hanya jajaran kepolisian seperti Aipda Deni Nurjaman (KaSPKT Polsek Kalibunder), namun juga sejumlah tokoh masyarakat, termasuk Sekmat Kalibunder Taufik Nurhadi dan Ketua Apdesi Sarif, S.Pd dari Desa Balekambang.

Tidak hanya itu, kehadiran Siswa Pramuka dari SMAN 1 Kalibunder, Tokoh Pemuda Dian Sidik, S.Pdi, serta warga masyarakat, semakin menggambarkan kebersamaan dalam upaya penghijauan ini. Ketua Pordesi Oleh Setiawan (Sekdes Balekambang) turut serta dalam kesempatan ini untuk memberikan dukungan.

Pukul 10.00 WIB tepat, ratusan tangkai pohon sirsak, lengkung, dan jambu mulai ditanam secara serentak di lahan kosong Kp. Sindangsari. Sinergitas antara Polri dan Kemenko PMK menjadi daya dorong utama dalam aksi penghijauan ini, dengan tujuan mulia untuk menghasilkan udara yang lebih segar dan sejuk.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, dalam laporannya menyebutkan bahwa kegiatan ini berjalan dengan tertib, aman, dan lancar. "Ini adalah langkah konkret dalam mendukung program pemerintah untuk menjaga kelestarian lingkungan. Kami berterima kasih atas partisipasi semua pihak yang telah ikut serta dalam mewujudkan kegiatan berdampak positif ini," ucapnya.

Aksi penghijauan ini menjadi sorotan utama, mengingat skala yang begitu besar dan melibatkan berbagai elemen masyarakat. Harapannya, kegiatan serupa dapat menginspirasi daerah lain untuk ikut serta dalam menjaga keberlanjutan alam dan menciptakan bumi yang lebih hijau.

Dengan penuh semangat, komitmen Kapolsek Kalibunder dan seluruh peserta aksi penghijauan ini menjadi modal berharga dalam menjaga keberlanjutan lingkungan hidup. Aksi konkret seperti ini tidak hanya sekadar menanam pohon, tetapi juga menyemai benih harapan untuk masa depan yang lebih baik.